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Riunione del 17 Gennaio 2014 
 
Argomenti all’ordine del giorno: 
 
1. comunicazioni del consigliere delegato; 
2. programmazione aggiornamento professionale per l'anno 2014; 
3. varie ed eventuali. 

 
Verbale della riunione: 

 
A seguito della convocazione della riunione odierna, indetta dal presidente della Commissione, 

Ing. Raffaele Pasquali, in data 8 gennaio 2014, sono risultati presenti alle ore 18:00, presso la sede 
dell’Ordine degli Ingegneri della provincia di Macerata, i seguenti membri: 
 
- Ing. Barcaioni Marco 
- Ing. Biancucci Silvano 
- Ing. Bisbocci Luca 
- Ing. Bravi Graziano 
- Ing. Carlorosi Carlo 
- Ing. Governatori Patrizio 
- Ing. Marinaro Enrico 
- Ing. Orazi Marco 
- Ing. Pasquali Raffaele 
- Ing. Piermattei Luigi 
- Ing. Pistilli Cristina 
- Ing. Principi Simone 
 

oltre al coordinatore Ing. Giorgio Governatori, il quale, invitato dal presidente, inizia la 
discussione riferendo le indicazioni che il Consiglio dell’Ordine richiede alla Commissione 
riguardo all’organizzazione dei corsi di aggiornamento. 
 

Il presidente riferisce di aver ricevuto, da parte di aziende locali, proposte di collaborazione per 
l’organizzazione di seminari al fine di approfondire gli aspetti pratici di calcolo ed esecuzione di 
elementi strutturali, e sottopone alla valutazione della Commissione l’opportunità di accettare 
queste forme di collaborazione, ferma restando la necessità di mantenere nettamente separate le 
attività formative da quelle di carattere promozionale.  
 

La Commissione stabilisce di porsi come obiettivo un’ampia differenziazione dell’offerta 
formativa, in modo da soddisfare il più possibile le esigenze degli iscritti, curando in modo 
ambivalente aspetti sia teorici che pratici della professione. In questa ottica la collaborazione di 
aziende specializzate è valutata positivamente, a condizione che il contributo formativo rimanga 
nettamente separato da eventuali iniziative promozionali collaterali. 
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Viene deciso di proporre al Consiglio dell’Ordine di inserire fra gli argomenti oggetto di 

formazione, già indicati nell’ultima riunione della Commissione, anche la prefabbricazione di 
elementi in c.a.p., con un seminario che eventualmente potrà essere svolto in collaborazione con 
una ditta del settore. 
 
 Essendo definitivamente stabiliti gli argomenti che saranno oggetto delle iniziative 
formative, salvo eventuali ulteriori attività aggiuntive, la Commissione stabilisce di iniziare ad 
individuare i relatori, definire i programmi nel dettaglio e fissare le date dei corsi. Vengono a tal 
fine stabilite le modalità operative, ripartendo le attività tra i membri e fissando gli obiettivi da 
conseguire in vista della prossima riunione. 
 

Esauriti i punti all’ordine del giorno e preso atto che non emergono ulteriori temi di 
discussione, alle ore 19:30 il presidente dichiara chiusa la riunione. 

 
 

 

         Il segretario                            Il presidente 
    Ing. Luca Bisbocci                    Ing. Raffaele Pasquali  

 


